



## 新年のごあいさつ



社会福祉法人  
愛江会  
理事長  
澤田 春男

新年明けましておめでとうござい  
ます。

明るく希望に満ちた平成二十一年  
の新春をお慶び申し上げます。お健  
やかな内でお迎えになられる事と思  
います。

昨年は観測史上初めて台風が一度  
も本土に上陸せず大きな地震もなく  
又年間を通じ暖かい日が続き、幸せ  
な年だったと思います。国内では福田  
内閣から麻生内閣へと代わり新年は  
衆議院選挙があり選挙結果次第では  
大きく政治は変わるのではと思われ  
ます。米国でもブッシュ政権からオ  
バマ政権へ変わり、サブプライム問  
題に端を発した百年に一度という金  
融恐慌の大波が今地球規模で襲いか  
かっており日本も大きな試練にみま  
われており不安な日も続いておりま  
す。そのような中でも我々は、この  
世に生を受け身体は老いても心はい  
つも若いときの気持ちを忘れず生き  
ていることの素晴らしさに感謝して  
暮らしていきたいものです。職員一  
同も心を新たに皆様が楽しい生活を  
送れるよう一段の福祉向上の為に誠  
心誠意努力する覚悟であります。新  
しい年が皆様にとって幸せな年であ  
ります様心からお祈り申し上げます。



社会福祉法人  
愛江会  
施設長  
澤田 昌久

新年明けましておめでとうござい  
ます。皆様には平成二十一年の輝かしい新春  
を穏やかに迎えのことと心からお慶び  
申し上げます。日頃はふじの郷の施設運  
営に対しましてご協力を賜り心より感謝  
致します。昨年は六月に厚生労働省令と  
して新たな経費老人ホーム基準省令が施  
行されました。時代の変化と共に養護な  
どの措置施設からケアハウスへの移行に  
伴って業務・サービス・管理・規定など  
解釈通知が変化致しております。私ども  
も県下のケアハウスの施設長及び県の高  
齢福祉課のご協力を得て、省令内容を良  
く理解し、より良いケアハウスの運営に  
努力してまいりました。ケアハウスも特  
定・単独・併設と多種多様にわたる事か  
ら今後多くの課題が起きてくることと思  
います。

高齢化及び核家族化社会の中で、ケア  
ハウスでの生活というものは欠かせない  
住環境と考えています。孤独にならず且  
つ負担を抱えずゆとりある明るい老後を  
応援致します。当施設でも昨年は近隣ケ  
アハウスとの交流を経て合同一泊旅行を  
行ったりしました。皆様が平安の中で健  
康で笑顔にあふれる生活を送られるため  
の質の高い多彩なサービスを思考しなが  
ら今年も職員一同邁進したいと思いを  
ありますようお祈り申し上げます。

新年明けまして  
おめでとうござい  
ます

昨年は暗い話題の多い  
一年でありましたが、今  
年は皆様にとって幸せな  
年になるよう私も精一杯  
頑張りますので宜しくお  
願い致します。

事務長



新年明けまして  
おめでとうござい  
ます

今年も皆様の「いき  
いき老後」を全力をあげ  
て応援しますので、皆様  
もこころと体の健康に気  
をつけて、いろいろなき  
とにチャレンジしてい  
きましょう。

澤田 美佐保



新年明けまして  
おめでとうござい  
ます

今年も皆さんにとって  
素敵な一年となりますよ  
うお祈りしています。皆  
さんのお役に立てるよう  
精一杯頑張りますので宜  
しくお祈りします。

松岡 貴介

新年明けまして  
おめでとう  
ござい  
ます

皆様のご健康とご  
多幸をお祈り申し上  
げます。私も微力で  
はありますが、皆様  
がよりよい生活を送  
れるようにサポート  
していきたいと思  
いますのでよろしくお  
願いします。

田中 早苗



新年明けまして  
おめでとう  
ござい  
ます

今年も皆様にとつ  
て、笑顔いっぱい、  
幸せいっぱいの一  
年になりますように、  
精一杯お手伝いし  
ていくので、宜しく  
お願いいたします。

松岡 純子



# お芋を食べる会 10月6日(月)



さつまいもを使って蒸しパン・スイートポテトを作り皆さんに食べて頂きました。美味しかったととても好評でした。また来年楽しみにして下さいね。お手伝いして下さいました。ありがとうございました。



## お散歩に行ってきました

ポカポカと暖かい陽気のなか、お散歩をしに一宮タワーに行きました。コスモス畑で記念撮影を行いました。皆さん素敵な笑顔をされていました。

10月15日(水)



## よもぎ餅作り

10月16日(木)

よもぎ餅作りを行いました。餅を練るのに熱かったですけど頑張っておられました。あんこを包んだ完成品は大きいものや小さいものなど、皆さんそれぞれに個性がありました。自分たちで作ったよもぎ餅は格別に美味しかったです。



### 今後の行事予定

- 1月 成田山初詣・ジャズ演奏
- 2月 豆まき・昼食バケツ





# 消防訓練

10月22日(水)



年に2回行われている消防訓練、今回は夜間に火事が発生した場合を想定し実施されました。宿直さんと各階協力者の方たちが中心となり、無事に避難することができました。避難訓練終了後には、消防署員の方より為になるお話を聞きました。

# パターゴルフ

11月6日(木)



4月にパターゴルフに行き、「楽しかった。また行きたい!」とお声を頂き、今回2回目を実施しました。とても上手な方もいたそうです。お天気も良く楽しいひと時となりました。



# 大掃除

12月23日(火)



年末が近付き、皆さんお忙しいなか、施設の大掃除にたくさんの方が手伝って下さいました。寒いなか外の掃除を手伝って下さり有難うございました。気持ちよく新年を迎え、皆さんにとって良い一年になりますように、心から願っています。





# クリスマス会



12月17日(水)

ベル演奏

手品



ハーブ演奏

食事会



ゲーム大会

ふじの郷の大イベント行事の一つであるクリスマス会が盛大に行われました。写真でわかるように皆さんの素敵な笑顔がたくさん見られました。



よさこい踊り

10月19日(日)

キングレコード

歌謡ショー

12月2日(火)

